

# Bilan d'étape satisfaisant pour le contrat de transition écologique

**J**eudi, à la sous-préfecture de Calvi, se tenaient les rencontres de la transition écologique en Balagne. Autour du sous-préfet de Calvi, Florent Farge, du président de l'agence de l'urbanisme de la Corse, Jean Biancucci, et du président du pôle d'équilibre territorial du Pays de Balagne, Jean-Marie Seïté, étaient réunis les services et les porteurs de projets. Objectifs : détailler les actions abouties et en cours, esquisser des pistes d'avenir, dans le cadre fixé par le contrat de la transition écologique.

Le document, unique en Corse, a pour vocation d'associer les services de l'État, de la région, les collectivités locales mais aussi des porteurs de projets privés et les associations.



Le sous-préfet de Calvi, Florent Farge, a souligné au cours de cette réunion la mobilisation des différentes ressources locales et espère d'autres projets dans les mois à venir.

/PHOTO LUIS SANCHEZ. CRYSTAL PICTURES

Pour la production d'éner- d'euros de dépenses prévi- Une réunion et un contrat